

**ORIGINAL EU/EC DECLARATION OF CONFORMITY**  
**DECLARATION EU/CE DE CONFORMITE ORIGINALE**

17/045 R0

We, SIMU, ZI les Giranaux - Arc-les-Gray F-70100 GRAY FRANCE,  
Nous,

declare under our sole responsibility that the SIMU branded product:  
*declareons sous notre seule responsabilité que le produit de marque SIMU*

**TSA 3B veoHz**

when used as intended, according to its instructions, complies with the essential requirements of the following directives:  
*utilisé, selon l'usage prévu, comme décrit dans son manuel d'utilisation, est conforme aux exigences essentielles des directives suivantes*

**Radio and Terminal telecommunication equipment directive (R&TTED) 1999/5/EC**

*Directive équipements hertziens et équipements terminaux de télécommunications 1999/5/EC*

**Restriction of the use of certain Hazardous Substances directive (RoHS) 2011/65/EU**

*Directive RoHS 2011/65/EU*

The following standards were applied to assess the conformity:

*Les normes de référence suivantes ont été appliquées pour évaluer la conformité*

EN 60950-1:2006 + A1:2010 + A11:2009 + A12:2011 + A2:2013

EN 62479:2010

EN 301489-1 V1.9.2:2011 ; EN 301489-3 V1.6.1:2013 ; EN 61000-6-2:2005 ; EN 61000-6-3:2007 + A1:2011

EN 300220-1 V2.4.1:2012 ; EN 300220-2 V2.4.1:2012



GRAY, 2017/06/01  
Emmanuel CARMIER  
General Manager



SIMU SAS au Capital de 5000000 €  
BP 71 - 70103 Gray Cedex France  
Tel. 03 84 64 75 00 - Fax 03 84 64 75 99  
Siret 425 650 090 00011 - APE 2711Z  
N° TVA : FR 87 425 650 090

The above signatory is also authorised to compile the technical file

*La personne signataire ci-dessus est aussi celle autorisée à constituer le dossier technique*